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Ata da 411ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2023 – 2024.  

 
 
Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de agosto do ano de 2024, às 10h00 

(dez horas) sob a presidência em exercício da vereadora Silvania 

Barbosa reuniu – se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua 

Sá e Albuquerque número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Brivaldo Marques, Cal 

Moreira, Davi Davino, Francisco Filho, Galba Netto, Gaby Ronalsa, 

Joãozinho, João Catunda, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Oliveira 

Lima, Olivia Tenório, Siderlane Mendonça, Teca Nelma e Valmir 

Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da sessão 

anterior enviada eletronicamente. No Grande Expediente, não 

houve oradores inscritos. No Prolongamento do Expediente, foi 

lido: projeto de lei da vereadora Silvania Barbosa  – protocolo web nº 

08230018/2024. Feita a chamada para a ordem do dia foram 

constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos 

e aprovados indicações de números e autorias: indicações do 

vereador Valmir Gomes – em discussão única – protocolos web º 

08210014/2024, 08210016/2024. Indicações da vereadora Silvania 

Barbosa – em discussão única – protocolos web nº08230019/2024, 

08230020/2024. Indicação do vereador Marcelo Palmeira – em 

discussão única – protocolo web nº 08260002/2024. Indicação do 

vereador Brivaldo Marques – em discussão única – protocolo web nº 

08220006/2024. Moção de pesar da vereadora Gaby Ronalsa – em 

discussão única – protocolo web nº 08250001/2024. Passando para 

o Expediente Final, o vereador Leonardo Dias parabenizou a ação 

Baixado Em: 21/12/2024



 

  
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE 

MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
de um motorista por aplicativo  vítima de assalto. Passou a comentar 

sobre a algazarra que está se tornando o Marco dos Corais sem que 

haja providências e pediu ajuda das nossas forças de segurança 

pública. Lamentou que em Maceió já tenha pontos que se aproxima 

da cracolândia de São Paulo e alerta para a existência das casas de 

passagens onde os usuários de drogas e pessoas em situação de 

rua não tem interesse de estar por haver disciplinas. Indagou quanto 

a solução que está sendo tomada pelo judiciário e o poder público. A 

vereadora Silvania Barbosa corroborou com a fala do orador anterior 

e testemunhou o que tem visto na orla de Maceió além das queixas 

dos empresários vítimas de vandalismo. O vereador Siderlane 

Mendonça parabenizou a igreja Adventista do 7º dia pela passeata 

com o tema ‘’exploração sexual’’. Cobrou a abertura da creche cria 

localizada no bairro Benedito Bentes ressaltando a defasagem de 

crianças fora das salas de aula e como morador do bairro pede 

providências. O vereador Oliveira Lima parabenizou a fala dos 

vereadores anteriores bem como a OPEAL (ordem dos pastores 

evangélicos de Alagoas) pela palestra entre mulheres intitulada 

‘’curadas para curar’’. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 

presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 

regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 28 de agosto de 2024. João Antônio Leite de 

Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.    
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